
10 Pièces

360 m²

Réf. PRG76L

12 000 €

Paris 14Eme
Maison à louer (75014)
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Aux  abords  du  Parc  Montsouris,  nichée  dans  une  impasse

confidentielle et à l'abri du tumulte parisien, Nous vous proposons à la

location  cette  maison  contemporaine  aux  volumes  remarquables,

développant  environ  360  m²,  réalisée  avec  des  matériaux  de  grande

qualité.  Cette  maison  traversante,  bénéficiant  d'une  triple  exposition

Nord,  Sud  et  Ouest,  profite  d'une  luminosité  exceptionnelle.  De

grandes  baies  vitrées  entièrement  ouvrables,  présentes  à  tous  les

étages,  ainsi  qu'une  grande  verrière,  prolongent  naturellement  les

espaces  vers  l'extérieur.  L'ensemble  est  organisé  sur  4  niveaux,  dont

un ...

On  the  outskirts  of  Parc  Montsouris,  nestled  in  a  confidential  cul-de-sac  and

sheltered from the hustle and bustle of Paris, we offer you this contemporary house

with  remarkable  volumes,  developing  around  360  m²,  built  with  high-quality

materials.With triple exposure to the North, South and West, this through-planning

house is exceptionally bright.Large, fully openable bay windows on all floors, as well

as a large glass roof, naturally extend the spaces outwards.The complex is laid out

over 4 levels, including a basement level, and is built around a sculptural staircase,

the centerpiece of ...

MAGREY AND SONS PARIS

101 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME
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